
Ata  da  segunda  reunião  ordinária  do  ano  de  dois  mil  e  treze,  do  Conselho 
Municipal de Esportes de Santos, realizada no auditório da Secretaria Municipal 
de Esportes.

Aos vinte e sete dias do mês de março de dois mil  e treze realizou-se a segunda 
reunião  ordinária  do  Comesp  para  dar  cumprimento  à  seguinte  pauta:  Leitura  e 
aprovação da ata da reunião anterior; Expediente; Apresentação da Prestação de 
Contas  dos  Projetos  Aprovados  em  2012  pelo  PROMIFAE  –  Programa  de 
Incentivo Fiscal de Apoio ao Esporte e Assuntos gerais. O Presidente do Comesp 
chamou a mesa o diretor  do Conselho Sr.  Paulo Batisti  e  justificou a ausência do 
também diretor Wolney Lima.  Em seguida agradeceu a presença de todos e deu início  
a reunião.  Solicitou aprovação da ata anterior a  qual  foi  aprovada.  No Expediente 
informou a alteração de um dos suplentes da Semes, substituindo  o Sr. Enio Faria por 
Paulo Henrique Montenegro L. Ferreira e o suplente da Secid,  Sr. Fábio F. Lopez por 
Nicola Margiotta Jr. Marcelo Vasques Casati, como novo presidente do Ciac, seguiu 
com a Apresentação da Prestação de Contas pela Comissão da CIAC referente aos 
processos de números 12814/2012-12; 62604/2012-10; 28284/2012-70; 60346/2012-
47;  60354/2012-75;  17756/2012-03;  1777/2012-99;  17776/2012-11.  Foi  solicitado 
referendo  do  Comesp  para  aprovação  das  mesmas.  Contas  referendadas  por 
unanimidade.  Assuntos  Gerais:   Como  sugestão  para  próxima  pauta  o  Presidente 
Paulo Musa consultará o Secretário de Esportes para falar sobre a nova gestão, as 
políticas do dia a dia do Esporte na cidade. Encerra agradecendo a presença e atenção 
de todos.
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